

26 janvier 2016

SIGNATURE DE CONVENTION DE PARTENARIAT CMA 31 - MAAF

La Chambre de métiers et de l'artisanat de la Haute-Garonne et MAAF Assurances renouvellent leur partenariat en faveur de l'artisanat.

Le 25 janvier dernier, Monsieur Louis Besnier, Président de la Chambre de métiers et de l'artisanat de la Haute-Garonne et Monsieur Renaud Duhayon, Responsable régional du Marché des Professionnels de la MAAF ont signé une convention de partenariat pour la mise en œuvre d'actions communes en faveur de l'artisanat, ayant pour objectif le développement, la promotion et la valorisation des entreprises artisanales.

